

学校教育目標： ゆたかな心もち たくましく生きる

橿北小だより



令和4年2月 文責：佐野紳二（校長）

新型コロナウイルスの感染拡大を受け、1月23日に県から「新型コロナウイルス感染拡大防止への臨時特別協力要請」が発出される中、本校においても感染症拡大防止に重点を置いた2月となりました。寒さに負けず、元気いっぱい活動する子どもたちのようすをお伝えします。

1年生・紙版画【図工】



2年生・明日へジャンプ【生活科】



3年生・跳び箱運動【体育】



4年生・2分の1成人式【総合】



今月は10日と13日に降雪がありました。特に10日は久しぶりのまとまった雪で、辺り一面が真っ白になりました。2月中旬の降雪ということで、8年前の大雪を思い出した方も多かったのではないのでしょうか。今回は、そこまでの積雪にはならずほっと胸をなでおろしたところです。（子どもたちはもっと降ってほしかったようですが…）地域の皆様にはご自宅の周りを中心に、通学路の雪かきにご協力をいただき、誠にありがとうございました。



5年生・修学旅行事前学習【総合】



6年生・卒業の日に向けて【図工・音楽】



第2回児童総会

今年度2回目となる児童総会は、感染症防止の観点からオンラインでの開催となりました。慣れない環境での会議で戸惑うこともありましたが、今年度の児童会テーマ「全校で育てよう豊かな心」について振り返りと反省をしっかりと行い、来年度の新児童会の活動につながる有意義な会となりました。

会の最後には児童会の引き継ぎも行われました。いよいよ5年生にバトンタッチです！



6年生を送る会

全校の先頭に立って楡形北小学校を引っ張って来てくれた6年生に感謝の気持ちを伝えることを目的に、6年生を送る会が行われました。異年齢での交流を避け、各学年がビデオメッセージを作成し、6年生に見てもらいました。6年生からも下級生に向けて素敵なメッセージが送られました。たてわり班での交流はできませんでしたが、子どもたちの気持ちが目に見えるかたちになって届けられた、素晴らしい会でした。



冒頭にも書きましたが、新型コロナウイルスの感染拡大が続いた2月。なかなか収束が見通せない中で、学校でも授業参観やPTA理事会が中止となったり、児童総会や6年生を送る会がオンラインで行われたりと、さまざまな影響がありました。3月18日の卒業式は、何とか予定通りに開催できることを願っています。

全国的にも県内でも、2月の第4週に入ってから徐々に感染が収まりつつありますが、まだまだ多くの方が感染しているようです。地域の皆様方も気をつけてお過ごしください。

